

SÜDKURIER

Leibertingen

Team organisiert Spielbetrieb

18.04.2013

Von [Walter Hubbuch](#)



Die Tennisplätze bei der Windmühle in Kreenheinstetten sind aus dem Winterschlaf geweckt und für die kommende Saison bespielbar. Informationen dazu gab es bei der Hauptversammlung des TC Kreenheinstetten im voll besetzten Clubheim. Die Ausführungen des Vorsitzenden Fritz Mayer, der Sportwartin Simone Volk und des Jugendwarts Klaus Buck ließen erahnen, was 2013 alles zu organisieren sein wird.

Volk brachte die vergangene Spielrunde in die Erinnerung mit all ihren Höhen bis zur ersten Bezirksklasse und Bezirksliga. Jugendwart Klaus Buck ergänzte mit reichlich Beweismaterial in seinem immensen Jahresbericht die Aktivitäten im Jugendbereich. So erwähnte er auch die Kooperation Schule-Verein mit der Grundschule in Leibertingen und der Hauptschule Sauldorf-Rast, in den Wintermonaten das Schnuppertennis auch für die Kindergartenkinder und die Schüler der Grundschule Leibertingen. Dass diese Aktion den Weg öffnet, den Tennisnachwuchs zu generieren, bestätigte sein Hinweis darauf, dass einige dieser Kinder in der kommenden Saison eine U8-Mannschaft bilden können. „Auf dieser Basis können wir ein breites Angebot für Jugendmannschaften schaffen.“ In der kommenden Saison können, so Buck weiter, sieben Jugendmannschaften, davon eine Spielgemeinschaft mit dem TuS Gutenstein, in die Tennisrunde melden. Das Tennis-Camp in Irndorf, das KIDS-Camp und die Mitarbeit beim Sommerferienprogramm der Gemeinde Leibertingen mit „Spiel ohne Grenzen“ rundeten die Jugendaktivitäten ab.

Vorsitzender Fritz Mayer und Ortsvorsteher Guido Amann lobten die Arbeit mit den 68 Kindern und Jugendlichen, wobei Mayer darauf abhob, dass es besonders erwähnenswert sei, dass der Kreenheinstetter Tennisclub steigende Mitgliederzahlen hätte, wo andere mit diesen Zahlen zu kämpfen hätten. Sein größtes Lob war die Äußerung: „Es ist leicht, hier Vorstand zu sein, denn alles wird in den Teilbereichen super erledigt.“